
 

                                 

 ついにやって来ました成人式当日、平成１９年１月７日！ 

 あいにくの強風の上、すごく寒い日だったので、たくさん集まってくれるのか不安だっ

たけど、６４８人の仲間が出席してくれました。 
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   始まる前はこんな感じが･･･           満席になりました！ 

 

 みんなの協力もあって式典はスムーズに進み、恩師メッセージの時は懐かしい写真に大

歓声！そして会場の雰囲気は麒麟のライブで最高潮に！ 

 きっと出席してくれた皆の思い出に残る成人式になったと思います。 

 

 夏から活動してきた私たちの実行委員会も、１月

13 日(土)の反省会で終わりです。 

 様々な苦労もありましたが、成人式の成功ですべ

てが報われました。 

 

 私たちの実行委員会は終わっても、来年、再来年

と後輩たちの成人式は続きます。 

 紀の川市初めての実行委員会の経験が今後活かさ

れればと思います。               《当日のビデオを観ながら反省会》 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆平成 19 年紀の川市成人式実行委員☆☆ 

 ★ａｓａｍｉ☆ｋａｎａ★ｔａｋａｆｕｍｉ☆ｃｈｉｅｋｏ★

★ｃｈｉｇｕｓａ☆ｔｏｍｏｅ★ｈａｒｕｋａ☆ 

★ｈｉｒｏｙｏｓｈｉ☆ｍａｉｋｏ★ｍａｒｉ☆ｍｉｓａ★ 

★ｍｉｎａ☆ｙｕｓｕｋｅ★ 

 


